



NUMÉRO 13

AVRIL 2024

Cliquez sur nos plus récentes vidéos qui ont comme objectif de faire rayonner notre CSS.

[Éclipse du 8 avril](#)

[Concours de mémorisation de PI](#)

[Semaine québécoise des éducatrices et éducateurs spécialisés](#)

[Un don pour les saines habitudes de vie](#)



Les lauréats locaux au Défi OSEntreprendre dévoilés

Près de 1 700 élèves et une centaine d'enseignantes, d'enseignants et de membres du personnel ont contribué à ce que près de 60 projets entrepreneuriaux soient soumis au Défi OSEntreprendre cette année, sur le territoire du Centre de services scolaire de Kamouraska-Rivière-du-Loup. Faisant suite au processus de sélection du jury, 10 projets ont reçu le titre de lauréat local et aspirent à devenir lauréat régional. Mentionnons que les 10 lauréats locaux remportent un trophée Premier Tech, entreprise située à Rivière-du-Loup et partenaire de longue date.

Les lauréates et lauréats locaux ont reçu la visite d'une équipe du centre de services scolaire directement à leur école pour la remise de leur bourse, leur trophée et leur certificat de reconnaissance. Il est à noter que tous les finalistes et les récipiendaires d'une mention spéciale recevront un certificat et une bourse.



Balado Fiers de nos gens

Découvrez le troisième épisode su balado Fiers de nos gens, enregistré dans les studios du FM 107 à Rivière-du-Loup. Pour cette édition, l'animation a été confiée à deux élèves de l'école polyvalente La Pocatière, Ophélie Hiessler et Roby Scherer. Ne manquez pas le quatrième épisode, bientôt diffusé sur le site web du CSS et sur notre page Facebook!

